

INICIO CRÓNICA JUDICIAL NACIONAL

ATLANTICO

MAGDALENA

POLÍTICA

ECONÓMICA

CADENA RADIAL

Inicio > Generales > Ecopetrol garantiza suministro de gas durante mantenimiento de SPEC

Ecopetrol garantiza suministro de gas durante mantenimiento de SPEC

10 de octubre de 2025









Ecopetrol puso en marcha un plan de contingencia para asegurar el suministro de gas natural en todo el país mientras se realiza el mantenimiento programado de la planta de regasificación de la Sociedad Portuaria El Cayao (SPEC). La estrategia, que estará vigente del 10 al 14 de octubre, movilizará un total aproximado de 71 GBTUD de gas, priorizando la demanda de generadores térmicos y del sector industrial.

Para garantizar la estabilidad energética, la empresa estatal firmó 15 contratos con compañías privadas de generación y cuatro empresas industriales, asignando cantidades que fluctuaron entre 31 y 42 GBTUD durante los cinco días de mantenimiento. Además, se implementaron medidas operativas como la reducción de la inyección de gas en los campos Cusiana y Cupiagua, ajustes en el consumo de refinerías y conexión de pozos del Meta al sistema eléctrico nacional.

Ricardo Roa, presidente de <mark>Ecopetrol</mark>, destacó que este plan demuestra la capacidad de la compañía para responder ante situaciones críticas, asegurando que no habrá afectaciones en la generación eléctrica ni en el suministro de gas para la población y la industria durante este periodo. Busca tú noticia aquí





Decepcionó Noya? Una izquierda bien derechista, se inscribió en coalición con cambio radical y...

Por: Juana de Arco https://youtu.be/8BnFarCIJal? si=JHbtWgy9k_5yLPeE El candidato que supuestamente iba por el progresismo decepcionó esta tarde al inscribirse en coalición por el partido cambio radical, firmas..



Estudiantes de UDEA exigen reelección de Danilo Hernández y amenazan con vías de hecho...

Redacción1 La Libertad - 10 de octubre de 2025

- Reanuda a las 5 de la tarde. - Todos los miembros del Consejo continúan en las deliberaciones. https://youtu.be/FTm0AoifUCg?si=JCnrd-rNstACOBuu Después de cinco horas de deliberaciones, el



Tensión en el Consejo Superior de la Universidad del Atlántico por presunta extralimitación de...

Redacción1 La Libertad - 10 de octubre de 2025

Un nuevo episodio de controversia se registró en el Consejo Superior de la Universidad del Atlántico, luego de que el delegado del Ministerio de...



Luis Carlos Reyes denuncia amenazas y refuerza su campaña presidencial en defensa de la transparencia

Noticias con Libertad: Emisión del 10 de octubre



Decepcionó Noya? Una izquierda bien derechista, se inscribió en coalición con cambio radical y firmas por el centro democrático.



La CRC fija nuevas reglas para las alocuciones presidenciales en medios nacionales



Washington eleva la tensión comercial: EE. UU. aplicará aranceles del 100 % a productos chinos desde noviembre



No hubo humo blanco en la Uniatlantico: Josefa Cassiani, rectora encargada



Falleció a los 81 años, Carlos Barbosa, leyenda de la actuación colombiana



'Desafío cambia la calle' impulsa nuevas oportunidades en Barranquilla





CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

Política de Privacidad

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.